

16.04.2018 07:59

von Petra Lindemann



_ Kajo Heinzen/Kirsten Geisler stiegen in die Sen III S-Standard auf (Foto: M. Ottenbreit)

Kajo Heinzen/Kirsten Geisler in Senioren III S-Standard aufgestiegen

Kajo Heinzen/Kirsten Geisler vom TSC Crucenia Bad Kreuznach sind mit einem unangefochtenen Sieg beim Osterturnier des TSC Crucenia in die Senioren III S-Standard aufgestiegen. Nachdem die beiden in den letzten Monaten zehn Siege in der A-Klasse holten, war die Erwartungshaltung groß, im letzten Turnier vor dem Aufstieg ebenfalls ganz vorne zu liegen. Im eigenen Vereinsheim zu tanzen, ist zudem eine ganz andere mentale Belastung, als auf einem fremden Parkett anzutreten. Silvester 2014 brach sich Kirsten Geisler während des Trainings den Fuß, eine Metallplatte mit sieben Schrauben musste eingesetzt werden. Zu diesem Zeitpunkt war fraglich, ob sie je wieder Turnier tanzen kann. Nach mehrmonatiger Pause fing sie im Sommer 2015 wieder mit dem Training an. Im Dezember 2015 wurde die Metallplatte nebst Schrauben entfernt, einen Monat später siegten Heinzen/Geisler in Frankfurt beim Turnier um die

„Goldene Schuhbürste“. Es folgten viele erfolgreiche Turniere. Mit 21 Platzierungen und 254 Punkten stiegen Kajo Heinzen/Kirsten Geisler in die S-Klasse auf.